

みなみつ子

学校教育目標：明るくたくましい みなみつ子
～和・敬・節～

千葉市立小中台南小学校
第6号 令和7年9月1日
稻毛区小仲台8-15-1
電話 255-1441



夏休み明けスタート！

校長 田島 明美 長い夏休みが終わり、今日から前期後半がスタートしました。

昇降口で子どもたちを迎えていましたと、「おはようございます」と元気いっぱいに挨拶してくれる子、夏休みに楽しかったことを嬉しそうに話してくれる子、夏休み中に取り組んだ図工や書写の作品や理科の自由研究を大事そうに抱えてくる子もいます。教室を見に行くと、夏休みの思い出や作品の紹介をしているクラスもありました。どの教室も「久しぶり。元気だった？」という温かな空気に包まれています。

学習にも集中して取り組む様子も見られ、とても落ち着いていると思います。しばらくぶりに会った子どもたちの元気な様子から、楽しく充実した夏休みであったことがうかがわれ、嬉しく思いました。夏休みの間、子どもたちが大きな事故や事件もなく過ごせたことに、保護者の皆様と地域の皆様に感謝いたします。

さて、夏休み明けは子どもたちにとって、友達との活動や新しい学習にワクワクしたり、少し憂鬱な気持ちになったりするなど、様々な気持ちが出てくる難しい時期です。夏休み中に生活リズムが不規則になってしまったり、友達関係で感じていたストレスから登校することが不安になってしまったりすることがあります。大人の私たちでも、月曜日の朝は少し憂鬱になることがあります。「起きたくないな、行きたくないな、面倒くさいな…」と、夏休み明けは、子どもたちがそのような気持ちになっても当たり前かもしれません。

学校では、全校児童を対象に「心と体のアンケート（健康観察）」を行い、子ども一人一人への声かけを行います。必要に応じて個人面談やご家庭へ連絡をさせていただきます。子どもたちの心身の変化を見逃さず、子どもが不安になりながら1人だけで頑張ることがないように努めます。子どもたちにご家庭でも普段と違う様子や心配なことなどがありましたら、ぜひ遠慮なく学級担任にお伝え下さい。学校と家庭が連携することで、子どもたちが円滑に学校生活を再開できるようにしたいと考えております。急がずゆっくりと、しかし確実に、生活のリズムを取り戻していくことを願っています。

9月は、前期のまとめの時期になります。今までの学習について復習したり、発展的な問題に取り組んだりして、基礎・基本の着実な習得を目指します。校外学習については、6年生の日光方面への修学旅行をはじめ、他学年で施設見学や公演鑑賞(ニッセイ劇場)等が計画されています。主体的に課題に取り組む態度や友達と協力する心を養ったり、公共施設の利用を通して社会性を育てたりするなど、机上で学ぶだけでは実感できない体験的な学習の場です。また、9月4日から約1か月間の水泳学習が始ま

ります。一人一人がきまりを守り、自分のめあてが達成できるよう、安全で楽しい学習になるよう指導と支援をしていきます。水泳道具の準備や健康観察等のご協力をよろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、夏休みの間、保護者の皆様や地域の皆様には、地域や諸団体の活動や防犯パトロール等、子供たちの健全な育成と安全を見守る活動にご尽力いただきましたことに深く感謝申し上げます。

残暑の厳しい日が続きます。子供たちが心身ともに健康で過ごせますよう、今後も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

【お知らせ】

●自由研究校内作品展の開催について

9月8日からの「自由研究校内作品展」については、学校だよりの7月号でお知らせの通り、児童同士の鑑賞を行うのみです。保護者様の参観はできません。ご理解とご協力のほど、お願いします。

また、千葉市立小学校の代表作品による展覧会（千葉市総合展・科学の部）が千葉市科学館（きぼーる）で開催されます。後日ご案内いたしますので、足を運んでいただけたらと思います。

●風水害、地震について

7月の雷発生の際には、急なご対応ありがとうございました。このところ、日本各地で地震、ゲリラ豪雨、台風襲来による被害の心配がされております。学校では、安全を最優先に考えていきます。状況によって臨時休業措置、または引き渡しなどの対応をとることがあります。すぐーる等を活用して、情報を流していくので、ご確認をよろしくお願ひいたします。

天候、または地震による対応については、学校のホームページ、または年度初めにすぐーる配信しておりますので、ご確認ください。緊急連絡先の変更や携帯電話機種変更に伴うすぐーる再登録があった場合、速やかに学校にお知らせください。また、引き渡しを行う際は、年度初めにご記入いただいた「緊急時児童引渡しカード」に記入されている方のみに引渡しを行います。記入のされていない方には引渡しは行いませんので、引渡し者の追加・訂正がございましたら担任までご連絡をお願いいたします。

●第3期再振替日のお知らせ

8月25日（月）が、給食費等の第3期振替日になっておりました。引き落としができなかったご家庭につきましては、9月16日（火）に再振替を行います。

※再振替でも引き落としができない場合は、納付書で納めていただくことになりますので、ご了承ください。（学校給食費に関するお問い合わせ 保健体育課 電話245-5909）

●新しいALTの紹介

9月から新しいALTが着任いたしました。3~6年生は外国語活動、外国語で一緒に学習をいたします。また、全校での英語活動「ハロータイム」で全校児童とかかわることになります。よろしくお願ひいたします。

●プール修繕工事終了について プールの修繕が無事に終了いたしました。楽しみにしている児童が多くいる水泳学習がいよいよ9月に行うことになります。例年とは違う時期の開催になりますので、職員一同、より一層安全面を考慮して行いたいと思います。

●エレベータ設置工事について 夏休み中にすぐーるでお伝えさせていただきましたが、現在エレベータ設置工事が行われております。工事期間は令和8年3月23日までとなります。また、エレベータ設置工事と共に、体育館出入口のスロープ設置工事も行われます。これらの工事に伴い、校舎内外で以下のようなことがございますのでご確認ください。

①1階職員室前の廊下は通行できません。また2階絵本ルーム前、3階教材室前、4階清掃倉庫前、5階PTA会議室前の廊下は半分通行ができなくなっています。

②手洗い場が仮設のものに変わっています。これまでより少し高さが高いものになっています。冷水器は本日から使用できますが、暑い日が続きますので、水筒をもたせていただきますようお願いいたします。

③校庭に仮設事務所および駐車場ができています。鉄板で囲まれているところは立ち入りできません。校庭に出る通路、昇降口前の通路が大変狭くなっています。

④工事の影響により音が出ます。特別大きな音が出る工事につきましては、土曜日曜日に行っていただけるようお願いをしてあります。

⑤工事中、鉄塔脇の門から大きなトラックや工事車両が入ってきます。誘導員がついていますが、安全に留意していただけますようお願いいたします。

工事が進み変更点等がありましたら、隨時ご連絡をいたします。ご理解とご協力をお願いいたします。